

Organisation de la Semaine africaine par le groupe Afrique de l'UNESCO **(20-24 mai 2019, Maison de l'UNESCO)**

Le Groupe africain de l'UNESCO célébrera la Journée de l'Afrique en organisant une semaine culturelle et scientifique sur le thème: "*Paix, innovation et développement durable en Afrique*". Elle se tiendra du 20 au 24 mai 2019 au siège de l'Organisation à Paris.

Madame Audrey Azoulay - Directrice générale de l'UNESCO, ainsi que les ambassadeurs auprès de l'UNESCO, différents dignitaires africains, représentants du monde des affaires et du monde universitaire et étudiants, etc., assisteront à cet événement annuel unique à l'UNESCO. L'Ambassadrice et Déléguée permanente du Gabon auprès de l'UNESCO, Présidente du Groupe africain de l'UNESCO, inaugurera l'événement, et l'Ambassadrice et Déléguée permanente de la République du Kenya auprès de l'UNESCO prononcera le discours d'ouverture – en tant que Présidente du Comité d'organisation.

Tout au long de la semaine, l'UNESCO accueillera un kaléidoscope d'événements culturels et scientifiques africains - comme indiqué dans le programme ci-joint. Une exposition d'art, des boutiques d'artisanat avec des produits artisanaux, Une conférence sur « L'innovation au service du développement durable en Afrique », un gala artistique unique d'expressions de la diversité culturelle: performances diverses allant des défilés de mode aux danses folkloriques et musique de plus de 15 pays africains.

Un pôle d'innovation composé d'innovateurs africains et de leurs inventions à la pointe de la technologie, fonctionnera toute la semaine, avec une soirée unique dédiée - Soirée d'innovation et cocktail le mardi 21 mai 2019 en présence de Son Exc. Amb. Amina Mohammed, Ministre de la Culture de la République du Kenya. La Semaine comprend également un Coin des auteurs pour une rencontre spéciale avec 40 auteurs représentant la nouvelle génération des plumes africaines. Semaine africaine Enfants! Le mercredi 22 mai, sera l'occasion pour les enfants d'être divertis par des ateliers d'art et d'artisanat africains, ainsi que par des dégustations savoureuses de confiseries au chocolat. Pour les cinéphiles, Semaine africaine Cinéma vous invite à la projection du film FESPACO Etalon d'Or - La miséricorde de la jungle, ainsi qu'à deux documentaires longs métrages novateurs aux multiples récompenses.

Deux événements parallèles auront lieu en marge. Le premier, un Laboratoire de Littérature du futur - une nouveauté sur «Les futurs (des écosystèmes) d'Innovation en Afrique», et le second, une cérémonie de remise de prix organisée par le Centre du patrimoine mondial pour décerner les prix aux gagnants du concours vidéo #MyAfricanHeritage qui s'est déroulé en Afrique.

Enfin, la Semaine africaine à l'UNESCO se clôturera le 24 mai avec un cocktail-dînatore qui offrira diverses spécialités culinaires africaines.

The Organization of the Africa Week by the Africa Group of UNESCO **(20-24 May 2019, UNESCO Headquarters)**

The Africa Group of UNESCO will celebrate Africa Day by organizing a cultural and scientific week, under the theme: "*Peace, Innovation and Sustainable Development in Africa*". It will be held from 20 to 24 May 2019 at the headquarters of the Organization in Paris.

This unique annual event at UNESCO will be attended by Ms. Audrey Azoulay – the Director General of UNESCO, Ambassadors to UNESCO, African dignitaries, business and academic representatives, students and more. The Ambassador and Permanent Delegate of Gabon to UNESCO, President of the Africa Group of UNESCO, will inaugurate the event and the Ambassador and Permanent Delegate of the Republic of Kenya to UNESCO will deliver the opening speech - as Chair of the Organizing Committee.

Throughout the week, UNESCO will host a kaleidoscope of African cultural and scientific events - as indicated in the attached programme. An art exhibition, handicraft boutiques with artisanal products, a conference on "Innovation at the service of sustainable development in Africa", an artistic Gala of unique expressions of cultural diversity: performances ranging from fashion shows to folkloric dances and music from over 15 African countries.

An Innovation Hub of select African innovators with their state-of-the-art inventions will run all week, with a unique evening segment –Innovation networking evening and cocktail on Tuesday 21 May 2019 in the presence of H.E. Amb. Amina Mohammed, Minister of Culture of the Republic of Kenya. The Week also includes an Authors' Lounge for a special encounter with 40 authors representing the new generation of African penmanship. *AfriKids!* on Wednesday 22 May, will entertain children with African art and crafts workshops, as well tasty samplings of live chocolate-confectionary. For film-lovers, Africa Week Cinema invites you to a screening of the FESPACO *Etalon d'Or* film – *The Mercy of the Jungle*, as well as to two genre-defying innovative documentary-feature films of multiple awards.

Two side events will be held in parallel. The first, a Futures Literacy Laboratory- Novelty on the "Future of Innovation Ecosystems in Africa", and the second, an Award ceremony by the World Heritage Centre to discern prizes to the winners of the #MyAfricanHeritage Video Contest held in Africa. Finally, Africa Week at UNESCO will close on 24 May with a dinner reception of diverse African cuisine.

Mapangilio wa Wiki ya Afrika na Afrika, Kundi la UNESCO (Mwaka 2019 Mei 20-24, Makao Makuu ya UNESCO)

Kundi la Afrika la UNESCO watasherehekea siku ya Afrika na kupanga kiutamaduni na kisayansi wiki moja, chini ya Kaulimbiu: "amani, ubunifu na maendeleo endelevu barani Afrika". Ni utafanyika kutoka 20 hadi 24 Mei 2019 katika makao makuu ya shirika mjini Paris.

Tukio hili kipekee ya kila mwaka katika UNESCO itakuwa walihudhuria na Bi Audrey Azoulay – Mkurugenzi Mkuu wa UNESCO, mabalozi kwa UNESCO, waheshimiwa wa Afrika, biashara na wawakilishi wa kitaaluma, wanafunzi na zaidi. Balozi na kudumu Kasimu wa Gabon kwa UNESCO, Rais wa kundi la Afrika la UNESCO, kutawaza tukio na Balozi na mjumbe wa kudumu wa Jamhuri ya Kenya kwa UNESCO atamkabidhi hotuba ya ufunguzi - kama mwenyekiti wa kupanga na Kamati.

Wiki nzima, UNESCO itakuwa mwenyeji kaleidoscope wa Afrika matukio kiutamaduni na kisayansi - kama ilivyoonyeshwa katika ratiba iliyoambatanishwa. Maonyesho ya sanaa, handicraft boutiques na bidhaa wadogo, mkutano juu ya "Ubunifu katika huduma ya maendeleo endelevu barani Afrika", Gala ya sanaa ya maonyesho ya kipekee tofauti za kiutamaduni: maonyesho kuanzia mtindo inaonyesha kwa ngoma folkloric na muziki kutoka zaidi ya nchi 15 za Afrika.

Kitovu cha ubunifu cha Teua wabunifu wa Afrika na uvumbuzi wao hali-ya-ya sanaa kukimbia wiki nzima, na sehemu ya kipekee jioni – ubunifu mtandao jioni na cocktail kwenye Jumanne 21 Mei 2019 katika uwepo wa H.E. Amb. Amina Mohammed, Waziri wa utamaduni wa Jamhuri ya Kenya. Wiki pia ni pamoja na wandishi mapumziko kwa ajili ya kukutana maalum na waandishi 40 anayewakilisha kizazi kipya cha penmanship Afrika. AfriKids! Jumatano Mei 22, itakuwa kuwakaribisha watoto na Afrika sanaa na ufundi warsha, samplings kitamu pamoja wa kuishi wa chocolate-confectionary. Kwa wapenzi wa filamu, sinema ya wiki ya Afrika hualika wewe kwa uchunguzi wa filamu FESPACO Etalon d'Or – rehema ya msitu, na vilevile mbili wakaidi na Ghana ubunifu documentary-filimu tuzo nyingi.

Matukio mawili ya upande utafanyika sambamba. Kwanza, hatima kusoma maabara-Novelty juu ya "mustakabali wa ubunifu wa mifumo ya ekolojia katika Afrika", na pili, sherehe ya tuzo na kituo cha urithi wa dunia kutambua zawadi kwa washindi wa #MyAfricanHeritage mashindano ya Video uliofanyika katika Afrika.

Hatimaye, wiki ya Afrika katika UNESCO itafunga Mei 24 na mapokezi ya chakula cha jioni ya vyakula mbalimbali Afrika.

የአፍሪካ ሳምንት በዓል በዩኒስኮ (ከግንቦት 12-16 ቀን 2011 ዓ.ም)

በዩኒስኮ የአፍሪካ ቀን በዓል "ሰላም፣ ፈጠራ እና ዘላቂ ልማት በአፍሪካ" በሚል ርዕስ በዩኒስኮ የአፍሪካ ቡድን አዘጋጅነት፣ ፓሪስ በሚገኘው የድርጅቱ ዋና መሥሪያ ቤት ከግንቦት 12-16 ቀን 2011 ዓ.ም በሚካሄድ የአፍሪካ የባህልና ሳይንስ ሳምንት ዝግጅት ይከበራል።

በዚህ ልዩ የኮንግረም ሳምንት የዩኒስኮ ዝግጅት የድርጅቱ ዳይሬክተር ጄኔራል ወ/ሮ አድሬ አዙሌ፣ ተቀማጭነታቸው በዩኒስኮ የኮንግረም አምባሳደሮች፣ የአፍሪካ ሀገራት ባለ ሥልጣናት እንዲሁም የቢዝነስና የትምህርት ተቋማት ተወካዮች፣ ተማሪዎችና ሌሎችም ይገኙበታል። በዩኒስኮ የአፍሪካ ቡድን ፕሬዚደንት የኮንግረም የጋብቻ ቋሚ መልእክተኛ ጽ/ቤት አምባሳደር ዝግጅቱን መርቀው የሚከፍቱ ሲኾን፣ የዝግጅት ኮሚቴ ሰብሳቢ የኮንግረም የኬንያ አምባሳደር የመክፈቻ ንግግር ያደርጋሉ።

በዝግጅቱ መርሐ ግብር ውስጥ እንደተመለከተው በባህልና ሳይንስ ሳምንቱ በርካታ ባህላዊና ሳይንሳዊ ክንውኖች ይስተናገዳሉ። ከሚቀርቡት ዝግጅቶች መካከል፡- ጥበባዊ ዐውደ ርዕይ፣ የዕድል ጥበባት ምርቶች ባዘር፣ 'ፈጠራ ለዘላቂ ልማት በአፍሪካ' በሚል ርዕስ የሚካሄድ ኮንፍረንስ፣ የፋሽን ትርጉሞችና ባህላዊ ጭፈራዎች እንዲሁም አህጉሪቱን የሚወክሉ ከ15 በላይ የአፍሪካ ሀገራት የተውጣጡ የሙዚቃ ድግሶችን ያካተተ ጥበባዊ ትዕይንት ይገኙበታል።

የተመረጡ የአፍሪካ የፈጠራ ባለሙያዎች ሳምንቱን ሙሉ የፈጠራ ውጤቶቻቸውን የሚያሳዩበት መድረክ የተዘጋጀ ሲሆን፣ የኬንያ የባህል ሚኒስትር የሚገኙበት ማክሰኞ ግንቦት 13 ቀን 2019 ዓ.ም የፈጠራ ባለሙያዎችን የሚያገናኝ የኮከቴል ምሽት ይኖራል።

በተጨማሪም ወደ 40 የሚሆኑ የዘመኑን የአፍሪካ ጸሐፊዎች የሚያገናኝ የጸሐፊዎች ሳሎን ተዘጋጅቷል። እንዲሁም ባህላዊ የአፍሪካን ዕድል-ጥበብ የተመለከተ ለሕጻናት የተዘጋጀ መርሐ ግብርን ጨምሮ ሕጻናትን የሚያዝናኑና ዕውቀት የሚያስጨብጡ የተለያዩ ክንቃዎች ግንቦት 14 ቀን 2011 ዓ.ም ይቀርባሉ።

ከዚህም በተጨማሪ በፓን አፍሪካን ፊልም ፌስቲቫል የወርቅ ተሸላሚ የሆነ ፊልምና ሁለት በርካታ ሽልማቶችን ያገኙ ዘገባዊ ፊልሞች ለዕይታ ይቀርባሉ።

ከዚህ ጎን ለጎን ሁለት ዝግጅቶች ይካሄዳሉ። የመጀመሪያው በአፍሪካ የፈጠራዊ ሥነ ምህዳር የወደፊት ሁኔታን የተመለከተ ሲኾን፣ ሁለተኛው የዓለም አቀፍ የቅርስ ማዕከል ለ'ማይ አፍሪካን ሄሪቴጅ' የሲዲዮ ውድድር አሸናፊዎች ሽልማት የሚሰጥበት ዝግጅት ነው። በመጨረሻም የባህል ሳምንቱ ግንቦት 16 ቀን 2011 ዓ.ም በአፍሪካ ባህላዊ ምግብ ግብዣ ይጠናቀቃል።